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农村电商股票为什么猛涨政府为什么发展农村电商发展的
原因-股识吧

一、政府为什么发展农村电商发展的原因

农村电子商务发展中会存在以下几个问题：1、人才缺少；
2、物流速度慢；
3、物流价格贵；
4、地处偏僻；
5、产品多为新鲜瓜果，售后难。
但是这些都不是问题，因为以前城市里面发展电子商务的时候，也面临着这些问题
，可以通过局部发展个别村庄，比如现在就有很多的淘宝村，村里大部分人都做淘
宝，这样物流的价格、人才的问题都能解决了。

二、村头电商为什么发展这么快啊？

因为农村大有可为，广大的农村有着数亿农民，随着经济的发展，城市对特色农产
品的需求也在不断提高，是一个很大的风口，现在互联网大佬着眼于此，就是想要
抢占先机，以期在对农民的竞争中获得更多的优势地位。

三、农村电商为什么难以攻克

1. 最后一公里物流的问题2. 农村电商说到底就是农产品进城，工业品下行，但是农
民如果收入增加了，工业品下行才能顺利进行。
现在的农产品同质化现象严重、3. 农村电子商务人才的匮乏4.
农村对于电子商务，网购的意识还不高；
网络覆盖率不高很多原因的。
对了，您是哪里的，您是想做农村电商的吗？
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四、农村淘宝为什么没有发展壮大

首先，物流成为阻碍农村淘宝的原因之一。
很多电商平台都不同程度的鼓励农民把农产品放在淘宝上出售，但是因为物流下乡
的费用比较高，导致物流不肯下乡，农产品运不出去。
农村的订单显然也不会多。
据一位农村淘宝店主说，他三天接到一笔订单就不错了。
可见农村淘宝的生意并不好做。
还有就是一些快递的网点只到县城或者镇上，农村不派送。
村民们从网上购买了产品后，只能去县城或者镇上自提。
这让很多村民不满，称根本没有享受到网上购物的便捷，也就不在网购了。
其次就是消费观念不同，缺乏购买力。
农村人和城市人的消费观念不同，他们对农村淘宝这种新型的模式缺乏认知，还是
习惯到熟人的商店里购物。
这就导致了很多农村淘宝在农村形同虚设。
还有就是农村里大部分年轻人都去城市上班，家里老人和孩子居多。
这类人群有些人根本就不会网上购物，也有一部分人不喜欢网购。
再有就是电商人才缺乏。
随着电子商务的迅猛发展，农村电商人才紧缺的现象越来越严重。
农民普遍缺乏电商知识，对于淘宝平台的使用，淘宝运营，推广等都缺乏专业的技
能。
很多农村淘宝店的发展就在一定程度上遇到了困难。
才会出现产品滞销，淘宝店主无法维持，不得已转行外出打工的现象。
目前来说，农村淘宝要想发展壮大，仍任重而道远。

五、农村淘宝为什么没有发展壮大

首先，物流成为阻碍农村淘宝的原因之一。
很多电商平台都不同程度的鼓励农民把农产品放在淘宝上出售，但是因为物流下乡
的费用比较高，导致物流不肯下乡，农产品运不出去。
农村的订单显然也不会多。
据一位农村淘宝店主说，他三天接到一笔订单就不错了。
可见农村淘宝的生意并不好做。
还有就是一些快递的网点只到县城或者镇上，农村不派送。
村民们从网上购买了产品后，只能去县城或者镇上自提。
这让很多村民不满，称根本没有享受到网上购物的便捷，也就不在网购了。

                                                  页面 2 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

其次就是消费观念不同，缺乏购买力。
农村人和城市人的消费观念不同，他们对农村淘宝这种新型的模式缺乏认知，还是
习惯到熟人的商店里购物。
这就导致了很多农村淘宝在农村形同虚设。
还有就是农村里大部分年轻人都去城市上班，家里老人和孩子居多。
这类人群有些人根本就不会网上购物，也有一部分人不喜欢网购。
再有就是电商人才缺乏。
随着电子商务的迅猛发展，农村电商人才紧缺的现象越来越严重。
农民普遍缺乏电商知识，对于淘宝平台的使用，淘宝运营，推广等都缺乏专业的技
能。
很多农村淘宝店的发展就在一定程度上遇到了困难。
才会出现产品滞销，淘宝店主无法维持，不得已转行外出打工的现象。
目前来说，农村淘宝要想发展壮大，仍任重而道远。

六、为什么农村电商不好做。现在说的那么牛！

马云曾经信誓旦旦的说“阿里巴巴要用三到五年的时间，打通电商进村的最后一公
里，实现电商平台全网覆盖。
”而刘强东也不甘示弱，立志要用五年的时间将京东的农村电商覆盖至10万个乡村
，48万个县。

七、为什么农村电商发展起来比较困难

1. 消费的人群不再农村，除节假日外，目前大部分消费人群（青壮年）都是在外打
工学习，而留守的人群又普遍学历不高。
小的没钱，老的你改变不了他们的消费习惯。
2. 物流设施未到位，物料配套到乡镇一级别。
3. 工业品下行的价格一定比市集上的便宜吗？4. 城镇化的政策一直在推行。
但到什么时候完善还不清楚。
如果楼主真的要做农村电商的话，目前可以做两块，一是将农产品卖出去。
二是，瞄准城镇化过高的地区。
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八、农业板块股票最近会猛涨？？？？？？？？？？

农业股有些前期调整到位，本身属于抗通胀品种类！像丰乐种业，新农开发，都是
调整的时间和幅度基本到位，整理了很长时间了，所以要提前关注一些正在整理调
整的股票，说不定下面就轮到他们发力了！
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